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A n fra g 0 

dor Abgeordneten Sandmeier, DroHaidor 
Ulle! GOllO S s en 
an den Bundesminister für Finanzen 
betreffend finanzgesetzliche All~ätzo der angekündigten Pro
gramme und Pläne. 

Von der Bundesrogierung wurden in letztor Zeit eine .Heihe von 

Programmen und Plänen angekündigt, die auf das kommende Budget 

boträchtliche Auswirkungen zeigen müßten. 

Nachdem os die Aufgabe einer Oppositionspartei ist, die Arbeit 

dar Bundesregierung, ihre Vorhaben und Zielsetzungen zu kontrol

lieren, die derzeitige Bundesregierung aber bis heute keine 

exalcten und substantiellen Informationen über ihre immer wieder 

angelrUndigten Pläne und Programme gemacht hat - in den moisten 

FUllen einer verbindlichen Aussage sogar ausgewichen ist -

richten die unterzeichneten Abgeordneten folgende 

A nf I' ag e : 

1) Welche einzalnen finanzgesetzlichen Ansätze umfaßt da~ von 

der Bundesregierung beschlossone 

a) 10-jährige Investitionsprogramm, 

b) 5-jährigo Gebirgsbauornprogra~ll und der 

c) 10-jährige FrolUdenvorkellrsplan? 

2) Velclle Teilbeträge der unter 1) a,b,c anzuführenden finanz

gesotzlichon Ansätze entfallen im Bundesv6ranschlag 1972 auf 

·das 

a) Illvestitionsprogramm, 

b) Gebirgsbauel'lllJrograwm und clen 

c) Frümdcnverkchrsplan? 
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